



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PELEPASAN KONTINGEN POPDA XIII &  
FORNAS VII JAWA BARAT 2023  
HARI/TGL : SELASA, 27 JUNI 2023  
PUKUL : 15.00 s/d SELESAI  
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI,  
CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN

OLAHRAGA KABUPATEN BEKASI, SELAKU

KETUA KONTINGEN PEKAN OLAHRAGA

PELAJAR DAERAH (POPDA) KABUPATEN

BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA KONTINGEN FESTIVAL OLAHRAGA

MASYARAKAT NASIONAL (FORNAS)

KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM KONI KABUPATEN BEKASI;  
YSH. PELATIH DAN OFFICIAL SELURUH KONTINGEN  
DAN ATLET PESERTA PEKAN OLAHRAGA  
PELAJAR DAERAH (POPDA) DAN FESTIVAL  
OLAHRAGA MASYARAKAT NASIONAL (FORNAS)  
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023.  
SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR  
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN  
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA  
ACARA **PELEPASAN KONTINGEN PEKAN  
OLAHRAGA PELAJAR DAERAH (POPDA) KE-13  
DAN FESTIVAL OLAHRAGA MASYARAKAT  
NASIONAL (FORNAS) KE-7 JAWA BARAT  
TAHUN 2023**, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

PERTAMA-TAMA SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA 270 KONTINGEN POPDA KE-13 DAN 350 KONTINGEN FORNAS KE-7 JAWA BARAT TAHUN 2023, YANG HADIR PADA ACARA PELEPASAN INI. TERIMA KASIH ATAS KERJA KERAS DAN DEDIKASI YANG TELAH DI TUNJUKKAN SELAMA PERSIAPAN UNTUK MENGHADAPI AJANG INI.

KEPADA PARA ATLET, PELATIH, DAN OFFICIAL, SAYA INGIN MENYAMPAIKAN APRESIASI ATAS SEMANGAT JUANG YANG TELAH DI TUNJUKKAN. REKAN-REKAN SEMUA ADALAH DUTA-DUTA OLAHRAGA DARI KABUPATEN BEKASI YANG SIAP UNTUK

BERKOMPETISI DENGAN SEGALA KEMAMPUAN TERBAIK YANG DI MILIKI. KARENA REKAN-REKAN SEMUA ADALAH HARAPAN DAN INSPIRASI BAGI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

MELALUI AJANG POPDA DAN FORNAS TAHUN INI, SAYA BERHARAP REKAN-REKAN TIDAK HANYA BERKOMPETISI UNTUK MERAIH PRESTASI PRIBADI, TETAPI JUGA SEBAGAI WAKIL DARI KABUPATEN BEKASI UNTUK MEMPERLIHATKAN SEMANGAT JUANG DAN SPORTIVITAS YANG TINGGI. JADIKANLAH MOMEN INI SEBAGAI AJANG UNTUK MEMPERERAT TALI PERSAUDARAAN ANTAR-KONTINGEN DAN UNTUK MEMPERLUAS JARINGAN PERTEMANAN DENGAN ATLET DARI DAERAH LAIN.

SAYA PERCAYA BAHWA MELALUI OLAHRAGA, KITA DAPAT MEMUPUK NILAI-NILAI POSITIF SEPERTI KEBERSAMAAN, KERJA KERAS, DISIPLIN, DAN

SEMANGAT PANTANG MENYERAH. SELAIN ITU, OLAHRAGA JUGA MEMILIKI PERAN PENTING DALAM MEMBANGUN KARAKTER DAN KESEHATAN KITA SEBAGAI INDIVIDU.

**PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

TERAKHIR, SAYA INGIN MENGINGATKAN KEPADA SELURUH KONTINGEN UNTUK TETAP MENJUNJUNG TINGGI SPORTIVITAS DALAM SETIAP PERTANDINGAN. TUNJUKKAN SIKAP YANG FAIR DAN HORMAT KEPADA LAWAN, JURI, DAN PENONTON. JADIKANLAH AJANG INI SEBAGAI PANGGUNG UNTUK MENGINSPIRASI DAN MENYEBARKAN SEMANGAT POSITIF KEPADA SELURUH MASYARAKAT.

SAYA BERHARAP KALIAN DAPAT MEMBERIKAN YANG TERBAIK DAN PULANG DENGAN HASIL YANG MEMBANGGAKAN, MELEBIHI PRESTASI YANG DIPEROLEH KABUPATEN BEKASI DI TAHUN LALU.

**PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**  
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*NASI HANGAT PAKE TAHU ISI  
TUNJUKAN SEMANGAT DAN RAIH PRESTASI*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.  
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**